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中・高生参加の「しもすわ未来議会」を開催

平成28年度「しもすわ未来議会」開催
　「しもすわ未来議会」は、未来を担う中学生、高校生の視点から、地域社会や将
来のまちづくりについて主体的に考え、積極的に意見や提案を発表し、社会参加や
参画協働の意識を高めていくことを目的として、平成21年度に始まりました。
　第８回目となる「しもすわ未来議会」に向け、各学校では事前学習を実施するな
ど準備が進められてきました。当日は、未来を担う世代として何を考え、将来のま
ちづくりに何を求めているのか、町に意見や提案が出されました。通常の議会の本
会議と同様、青木町長をはじめとする理事者、全課長が出席し、中村町議会議長の
進行により行われました。

●結 団 式（10月13日（木））
　しもすわ未来議会の開催に先立ち、結団式が行われました。
　中村町議会議長のほか、町や町議会の関係者、学校の先生方が
見守る中、９人の議員に青木町長から認定書が授与されました。
　青木町長から「今までに、しもすわ未来議会を通じて皆さん
から様々なご提案をいただいてきた。そのいくつかが町の施策
として反映されてきており、町の活性化につながっている。今
年度は国際交流事業がスタートしたほか、町図書館の前にベン
チが設置された。限られた時間にはなるが、是非とも自分の思
いをしっかりとぶつけていただき、有意義な議会となることを
期待したい。」とあいさつがありました。
　また議員を代表して、下諏訪中学校の小口玲奈議員から「私
たちは、それぞれの学校の代表として、しもすわ未来議会に参
加する。下諏訪町の未来のためにも、この議会はとても大切だ
と思う。今日のリハーサルを通じて、質疑応答などのやり方を
しっかりと覚え、議会当日にはスムーズに進行できるように頑
張りたいと思う。」と意気込みを語りました。
　続いて、議席と質問順を決める抽選では、議員は緊張の中、
くじを引いていました。その後、場所を本会議場に移し、本番
さながらのリハーサルが行われ、各議員は質問の進め方などを
熱心に学び、議会本番に備えました。
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本 会 議 次 第
■開会　平成28年10月18日（火）
　　　　午後１時15分
・本日の議員の出欠並びに
　　　　　　　　　会議成立宣言
・開会にあたって町長あいさつ
・会議録署名議員の指名
・会期日程及び日程の決定
・一般質問
・閉会にあたって町長あいさつ
・代表議員お礼のあいさつ
・議会議長講評
■閉会　平成28年10月18日（火）
　　　　午後３時14分

議員の皆さん（議席順）と質問内容

本会議を見守る生徒達
　下諏訪中学校・下諏訪社中学校の３年生、約180人は交代で
議場に入り、傍聴席で各学校の代表生徒が質問する様子を傍聴
しました。議場内に入りきらない生徒は、控え室のスクリーン
に中継される議会の様子を見守りながら傍聴者入れ替えの順番
を待ちました。
　議員だけではなく、傍聴した生徒それぞれが下諏訪町の将来
を考え、学習する場となりました。

●しもすわ未来議会『本会議』（10月18日（火））
　しもすわ未来議会当日、多くの傍聴生徒が見守る中、９人の議員
の皆さんは議員席に座り、午後１時15分の本会議開会を待ちまし
た。小林副町長、松﨑教育長、全課長が次々に着席し、最後に青木
町長が入場、着席後いよいよ本会議の開会です。
　開会にあたり青木町長から、「今年も各学校を代表する皆さんと
しもすわ未来議会が開催できることを大変嬉しく思う。限られた時
間と慣れない環境のなか、緊張もあるかと思うが、今日に向けて準
備をしてきた考えや意見を各校の代表として精一杯ぶつけていただ
きたい。また傍聴している皆さんも議員になったつもりで、まちづ
くりに対する自身の考えを持っていただきたいと思う。今日の議会
が有意義なものとなるよう心からご期待申し上げる。」とあいさつ
がありました。

●一般質問（議席順）
　中村町議会議長の進行で一般質問が始まりました。議員の皆さん
は順番に質問席に着き、持ち時間10分間という限られた時間の中
で町に質問や提案を行いました。議員の皆さんは緊張しながらも落
ち着いて堂々と発言していました。
　一般質問終了後に、議員を代表して下諏訪向陽高校の小川綾香議
員から、「私たちの提案した意見や考えが町の施策などに活かされ、
下諏訪町をより良くすることができればと思う。今後も引き続き、
下諏訪町をより良くするために、私たち若い世代も活動していきた
い。本日はこのような場を設けていただきありがとうございまし
た。」とあいさつがあり、本会議が閉会しました。
　次ページでは、各議員の質問と答弁の要旨をお知らせします。

下諏訪社中学校３年 木暮　　陸 災害時のアレルギー対応について

下諏訪中学校３年 武居　夏樹 下諏訪町の遊び場の充実について

下諏訪社中学校３年 本多　涼祐 安心して歩ける通学路について

下諏訪中学校３年 小口　玲奈 下諏訪町の防犯について

下諏訪向陽高校２年 牛山　巧太 選挙について

下諏訪向陽高校２年 武田向日葵 歩行者に配慮した道路の整備について

下諏訪社中学校３年 河西　勇路 下諏訪町の学習環境について

下諏訪向陽高校２年 小川　綾香 環境と健康の関連性について

下諏訪中学校３年 香月　天那 下諏訪町の環境整備について
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